

# ふれあい写真館

## 地域の美観を守る

〔7月21日～30日〕

澄川地区で、電柱などに張られた違反広告物を除去する作業が行われました。参加者は、強く張り付いたテープをはがすのに苦労しながら熱心に作業に取り組んでいました。



二度と張らせるもんか！

## 交通事故に気をつけて

〔7月25日〕

夏の行楽シーズンを前に、南区と喜茂別町合同の交通安全街頭啓発を中山峠で行いました。区内の交通安全運動推進団体など約80人が参加し、通行車両に交通安全と事故防止を呼び掛けました。



スピード落として安全運転

## 各地区の夏まつり

各地区のお祭りでは、地区ごとに趣向を凝らした催し物が開催され、大勢の人が楽しい夏の思い出を作りました。



かわいらしく元気に演奏したよ

藤野ふるさとまつり  
〔8月3日：十五島公園〕



ノコッタ、ノコッタ。両者互角の戦いだ

石山夏まつり  
〔8月3日：石山北公園〕



僕も挑戦するぞお

もいわ夏まつり  
〔8月4日：藻南公園〕



鼓隊の音色が湯の街に響きます

澄川ふれあいまつり  
〔8月3日：澄川北緑地公園〕



みんなで澄川音頭を踊りましょ

定山溪かっぱ祭り  
〔8月3・4日：定山溪温泉街〕



短冊に願いを込めて

藻岩下たなばた祭り  
〔8月7日：藻岩下商店街〕